

COLEGIO RAKUSEI



Fundado por los Clérigos de San Viator en abril de 1952, el Colegio Rakusei se ha dedicado a la formación de los jóvenes japoneses en un marco global de valores cristianos.

Bien situado en Kyoto, centro cultural del país, el colegio ofrece un lugar ideal para el estudio, las actividades culturales y deportivas y un camino para abrirse al mundo internacional.

Rakusei es más que un colegio, lo consideramos como una gran familia compuesta por estudiantes, padres, profesores y antiguos alumnos que desde el ingreso en el centro inician una relación familiar que se prolonga durante toda la vida.

El nombre de Rakusei está formado por dos caracteres japoneses que significan estrella de Kyoto. La estrella emblema del colegio está formada por dos triángulos superpuestos. Uno de ellos en forma ascendente, representa al hombre en búsqueda de su Creador y el otro en forma descendente representa al Creador que busca al ser humano. La estrella de Rakusei simboliza que el ser humano para realizarse completamente necesita estar en contacto con su origen que es el Creador.

